## Öko-Kritik an Röhre:

## Tunnel unterm Nationalpark nicht möglich

Weder finanzierbar, noch sicher und außerdem ökologisch nicht vertretbar – so weit das vernichtende Urteil des ÖAMTC-Experten Willy Matzke über den geplanten Lobau-Tunnel. Dieser soll den Nationalpark unterqueren.

Auenbewahrer, wie Wolfgang Rehm von "Virus", laufen seit Jahr und Tag Sturm gegen den Lobau-Schnellstraßentunnel. Diesen wollen die

## **VON MARK PERRY**

Verkehrsplaner zur Entlastung der Südosttangente unbedingt durchsetzen. Die Kosten sind mit 1,3 Milliarden Euro horrend. ÖAMTC-Experte Matzke stellt auch die Umweltverträglichkeit in Frage: "Rechtlich ist ein derartiges Projekt unter einem Nationalpark niemals durchsetzbar." Wie berichtet, mehren sich auch die Proteste gegen die teure Semmering-Röhre.

